

## Tennis für die gute Sache

Nach zweijähriger coronabedingter Pause konnte Ende September endlich wieder der Dreifa Cup ausgespielt werden – das Tennisturnier zugunsten des Wesseling Krankenhauses erlebte seine 27. Auflage. Begrüßt wurden die Aktiven und die zahlreichen Gäste vom Organisator der Turnierreihe **Dieter Broich** sowie **Ute Meiers** (Ausschussvorsitzende des Stadt-sportverbands), **Dr. Klaus Ruberg** (2. Vorsitzender des Vorstands des Fördervereins des Krankenhauses)

und **Dr. Berthold Backes** (Chefarzt der Inneren Abteilung), der auch selber mitspielte. Im Vordergrund der Ansprachen standen Dank und Anerkennung für das Mitmachen und die enorme Spendenbereitschaft für das Krankenhaus. Auch wenn das Wetter in den letzten Stunden des Spieltags nicht so mitspielte, wie es sich die Dreifa-Cup-Organisatoren gewünscht hatten, so hatte dies dem Spiel für den guten Zweck keinen Abbruch getan. Im Gegenteil: 20 Damen



und Herren kämpften in vier Doppelpartien voller Ehrgeiz und mit

viel Spaß um die begehrten Pokale. Um 18.00 Uhr erlebten die Zuschauer ein spannendes Finale. **Birgit Krischer** und **Matthias Keuth** (Foto) gewannen gegen **Dr. Peter Urbanowicz** und **Gerd Schieffer** mit 6:4. Unter dem Beifall der Zuschauer und Gäste wurden die Pokale überreicht. **Gisela Kleinschnittger** freute sich riesig über die „Rote Laterne“, die übrigens Birgit Krischer – die diesjährige Siegerin – vor drei Jahren beim letzten Dreifa-Cup auch erhalten hatte. Mit großem Dank an alle Spender verkündete Dieter Broich die erzielte Spendensumme von stattlichen 3500 Euro.

Quelle und Fotos: Norbert Göke



100%  
natur  
pur



## NATÜRLICH NUR GUTES

Mit den »natur pur« Aufgüssen von monte mare erleben Sie die gesunde Kraft reiner Natur. Alle Aufgüsse sind 100% natürlichen Ursprungs. Kann es etwas Schöneres geben, als den Alltag hinter sich zu lassen und gleichzeitig etwas für seine Gesundheit zu tun?

monte mare Bedburg · Kreuzau · Rheinbach  
www.monte-mare.de



**Brühler**  
MARKT MAGAZIN

**Hürther**  
STADT MAGAZIN

**Erftstadt**  
MAGAZIN

**Wesseling**  
STADT MAGAZIN

**Kölner**  
SÜDEN

Verlag:  
RAG Stadtmagazine GmbH, 50321 Brühl  
Verlagsvertretung:  
D.S. Marketing GmbH, 50321 Brühl  
Geschäftsführer:  
Christoph Damaschke, Stephanie Belke  
Verantwortlich im Sinne des Pressegesetzes  
Manfred Damaschke  
MD Mediendienst,  
Pingsdorfer Str. 87, 50321 Brühl  
Verantwortlich für den Anzeigenteil  
Manfred Damaschke  
MD Mediendienst,  
Pingsdorfer Str. 87, 50321 Brühl  
Tel.: 02232 / 150833  
E-Mail: stadtmagazine@dsmarketing.de  
Auflage: Brühl 30.500, Wesseling 21.400,  
Erftstadt 24.100, Hürth 29.600,  
Kölner Süden 33.200 Exemplare  
Herstellung:  
Weiss-Druck GmbH & Co. KG, Monschau  
Anzeigenpreise: Preisliste vom 1.1.2022  
Nachdruck von Texten und Anzeigen nur mit  
ausdrücklicher Genehmigung